

Les bonnes adresses de Sofie Albrecht



Passionnée par l'univers des parfums depuis l'enfance, la journaliste et experte beauté ne cesse d'explorer ce dernier, **retraçant son histoire, découvrant d'autres fragrances, poussant de nouvelles portes...**

PAR SIGRID DESCAMPS. PHOTOS D.R., FRANK BANHMULLER.

CES PARFUMERIES À CONNAÎTRE ABSOLUMENT

Le parfum, Sofie Albrecht est quasiment tombée dedans quand elle était enfant. *J'étais fascinée par les flacons dans la salle de bains de ma grand-mère, qui portait des classiques comme Femme de Rochas et Diorissimo. Cela a notamment forgé mon intérêt pour les parfums chyprés - j'ai ensuite découvert les autres familles - mais aussi pour l'histoire des parfums d'une manière générale, qui n'est d'ailleurs pas toujours connue alors que c'est la base de tout. Cela me passionne. Une passion (elle possède quelque 300 flacons - Et encore, j'en ai éliminé lors de mon déménagement !) que cette experte beauté transmet au travers de ses nombreux articles, mais aussi d'un blog et de conférences. J'essaie de raconter l'histoire de la parfumerie, mais aussi de me battre pour la préservation des vrais et bons et beaux parfums. Beaucoup de gens l'ignorent mais chaque année, à cause notamment des nouvelles législations, qui interdisent tel ou tel ingrédient, ou à cause d'effets de mode, certains noms illustres disparaissent du marché. Or, pour moi, c'est un trésor qu'il faut protéger et perpétuer !*

sofiealbrecht.com



La plus belle ? C'est aussi la plus ancienne : Santa Maria Novella, à Florence. Elle date du XIII^e siècle, c'est un lieu à part, magnifique. En Belgique, je pointerais Place Vendôme, à Wevelgem, près de Courtrai. Un espace à part également. Son propriétaire, David Depuydt, opère sa propre sélection, très pointue. Il propose notamment des collections exclusives de grandes maisons que vous ne trouverez nulle part ailleurs. Il est aussi une véritable encyclopédie vivante du parfum. J'apprends toujours quelque chose quand je passe sa porte... et je ne sors jamais de là les mains vides ! smnovella.eu/fr ; placevendome.be



Où faire réaliser un parfum sur mesure ? Chez Miglot à Gand. Un parfumeur indépendant, qui crée des parfums de manière artisanale. Il organise aussi des ateliers de création. À l'origine, le fondateur, Kristof Lefebvre, tenait une pharmacie et il a réalisé que les patients d'un hôpital psychiatrique voisin s'éveillaient au contact des parfums. Il a alors fermé sa pharmacie, est allé suivre une formation à Versailles et a créé sa parfumerie. miglot.com



Si on cherche des flacons de collection ? Aux Pays-Bas, à Haarlem, Perfumes of the Past propose des parfums rares, des flacons vintage, des éditions limitées. perfumesofthepast.com

Pour trouver un cadeau ? Smell Stories et Senteurs d'Ailleurs. Le premier ne propose que des parfums de petits créateurs indépendants. Le second est une référence, avec une belle offre internationale ; ils sont précurseurs de tendances également. smellstories.be ; senteursdailleurs.com